



北公民館

地域は鉱石の宝庫 磨き光らせるのはあなた

分館・愛護部役員研修会を
4月24日(火)に実施しました。
北公民館の事業実施計画を
基に役員の方々の共通理解
を図り、分館活動の充実も含
めて、潤いのある「ふるさと」
づくりに努めていきます。

講師の森本康司先生からは、
「これからの公民館活動」に
ついてご指導していただきま
した。

寿大学の日程などの概要が、
計画されました。

6月28日(木) 歌って元気！
7月26日(木) 介護予防について
8月30日(木) 輝く思いやりの心
9月27日(木) ハワイの空から
10月24日(水) 館外研修
11月22日(木) 交流グラウンドゴルフ
12月8日(土) 交流しめ縄づくり
1月31日(木) 学校今昔物語

※ 老人クラブ会員さんをは
じめ、大勢の参加を待つて
います。

○笑おう。語ろう。楽しもう。
友だちつくる。高めあおう。

分館家庭教育学級・青少年

育成会支部学習会が、6月19
日(火)の中間分館を最初に、
すでに始まっています。地域
ぐるみで子どもたちを見守り
育てたいものです。

今年のビデオ研修は、「しら
んぶり：僕は、勇気がなくて
友だちがいじめられているの
に何も出来ない。このままで
いいのか。」というものです。
また、岡田小・中学校の先
生方も分館へ出向いていただ
き、ご指導や連絡事項、そし
て意見交換の場を設定してい
ます。

校区青少年育成会総会を、

5月22日(火)に実施しました。
関係機関や諸団体との連携
を密にし、地域ぐるみで非行
防止に努めると共に、健康で
明るい自律的な青少年を育て
る。このねらいをそれぞれの
立場の人が身近なことから実
践してくださっていることに
感謝します。

研修の講師は、教育センター

教育相談室の忽那仁美先生で、
「不登校の事例を通して」具
体的実践事例から心の理解や
かわり方などのお話があり
ました。

参加者の感想の一部を拾っ
てみましょう。

子どものかたわらに

永岡 千穂

育成会の総会に参加し、お
話の中で感じたことは、親と
相談者は子どもを指導するの
ではなく、子どものかたわら
で一緒に考えてやる事が大切
だということでした。

不登校の原因は様々で、そ
れに応じて家庭・学校・地域・
専門機関、場合によっては医
療機関とも連携して問題を解
決する必要があります。

また、不登校の子どもを支
える母親の負担は大きく、母
親に対する支援も大切だとい
うこと、育成会としても協力
すべき問題だと思いました。

なお、今年も8月上旬に石
のアートやガチャポンアー
トなど、親子で作品作りをし
ます。8月25日(土)は、親子球
技大会を実施します。

このように作品作りや球技
大会を通して、親子や友だち、
地域のひととの心と心のふれあ
いを深めていきます。



▲役員研修会、森本講師



▲育成会総会足立会長あいさつ

新風を吹き込む

各分館や愛護部では、役員
さんの異動が多くあったよう
です。でも、しっかりと引継ぎ
をされ、継承する内容や改善
すべき内容の見極めをされて、
スムーズに新年度がスタート
しています。

好きです松前町

あなたの北公民館

みんなで興す公民館

ためらってしないよりは、失
敗してもいい、実践すること
により前進し創造されていく

公民館の

7月行事予定

東公民館

- 12日(木) 13時30分
第1回 高齢者大学
- 14日(土) 9時30分
第3回 囲碁教室
- 27日(金) 9時30分
第1回 木工教室

西公民館

- 8日(日) 9時30分
キャンプ事前学習会
- 21日(土) 22日(日)
キャンプ
(新宮少年自然の家)
- 25日(水) 13時30分
第2回 高齢者教室

北公民館

- 3日(火) 岡田校区青少年育成会
親子球技大会打ち合わせ会
- 4日(水) 北川原分館学習会
- 9日(月) 西高柳分館学習会
わくわく夢工房②
- 10日(火) 恵久美分館学習会
- 11日(水) 昌農内分館学習会
- 12日(木) 上高柳分館学習会
- 26日(木) 13時30分
第2回 寿大学